

Vor 1845 Der Mülibach trat bei grossen Regenfällen relativ regelmässig über die Ufer und hinterliess eine Schuttlandschaft. Der Dorfkern endete deshalb ca. auf der Höhe des heutigen Riegelhauses am Wisshuusplatz. Vor 1845 - 47 werden die Hirschelgass (heute Dorfstrasse) und der Mülibach korrigiert und damit die Strecke vom Wisshuusplatz bis zum Wachthausplatz für den Bau neuer Häuser frei.

1845/6 Heinrich Zollinger, Wädenswil, baut das Haus Dorfstrasse 8
Verkauf der Liegenschaft an die Brüder Jakob und Caspar Treichler, die darin eine Metzgerei, eine Wirtschaft und einen Tanzsaal einrichten, eben den „Schweizerhof“.

1845 -1944 **Wirtschaft mit Tanzsaal und elektrischem Klavier**
Diverse Eigentümer (Treichler, Wild, Böni, Haab, Gattiker, Hertach) betreiben Wirtschaft und Tanzsaal. Um die Jahrhundertwende herrscht besonders viel Aktivität. Die verschiedenen sich konkurrenzierenden Tanz- und Theateranlässe sind bei Heinrich Peter: Geschichte der Gemeinde Richterswil, Band V auf den Seiten 69 f, 77, 81, 83 beschrieben.

1944 Umbau in ein Wohnhaus

RW 2014

